

# Neuigkeiten in Sachen Inspekteur der Polizei Baden-Württemberg

31.01.2026

**LG Stuttgart lässt die Anklage der Staatsanwaltschaft Stuttgart wegen Bestechlichkeit zu.**

31.01.2026

**Kurzbericht zum Sachstand, ausweislich der jüngsten Medienberichterstattung vom 28.01.2026:**

*Staatsanzeiger: „Suspendierter Polizeiinspekteur muss erneut vor Gericht“*

*SWR Aktuell: „Vorwurf der Bestechlichkeit: Ex-Polizeiinspekteur muss wieder vor Gericht“*

Die Staatsanwaltschaft Stuttgart hat ihre Anklage bereits im Mai 2025 erhoben. Die Strafkammer des Landgerichts Stuttgart hat nun Ende Januar 2026 die Klage gegen den suspendierten Inspekteur der Polizei Baden-Württemberg zugelassen.

Nach wie vor sind die langen Zeiträume des strafrechtlichen und disziplinarrechtlichen Verfahrens nicht ganz nachvollziehbar. Aktuell dürfte der Zeitpunkt mit Blick auf die Landtagswahlen 2026 im März politisch für Zündstoff im Innenministerium und darüber hinaus sorgen.

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)